

Driving a car

Von abgemeldet

_____ + Driving a car +

Driving a car

- oder -

Lasst Nova nie ans Steuer

Autorin: Kuja's Girl

email: kujasgirl@ymail.de

Es war wie immer ein schöner Tag in Zalem. Die Sonne schien, die Vögel zwitscherten, alle Bewohner waren glücklich und zufrieden. Doch es lauerte Gefahr. In Form von 4 Personen in einem Cabrio.

Alita, Nova, Kaos, und Ido fuhren im Auto durch Zalem. Nova war am Steuer und die km/h Anzeige war schon bei 180.

"Vater, bitte fahr nicht so schnell. Du bringst noch andere in Gefahr.", sagte Kaos etwas nervös.

"Wann bringt er mal andere nicht in Gefahr?", antwortete ihm Ido.

"Ruhe dahinten auf den billigen Plätzen!", schrie Nova von vorne.

Sie fuhren auf eine Kreuzung zu.

"Schnell, wo lang jetzt?", fragte er hastig Alita, die auf dem Beifahrersitz saß.

Nachdenklich schaute sie auf eine handgezeichnete Karte.

"Also, nach Ladders Karte müssten wir jetzt rechts abbiegen.", sagte sie.

Mit einer scharfen Rechtskurve (mit 130 Sachen) bog Nova ab. Sie kamen auf die Autobahn und kamen an die Grenze von 200 km/h. Wie in einem Actionfilm wurden andere Autos überholt. 'Rücksicht nehmen' kannte Nova noch nie.

"Dort vorne ist eine Ausfahrt. Müssen wir die jetzt nehmen?", fragte er.

"Ich weiß es nicht. Die Karte ist so ungenau.", sagte sie.

"Müssen wir oder nicht?", fragte er wieder.

Kurz bevor die Ausfahrt kam schrie Alita auf.

"Ja, nimm sie!"

Wieder scharfe Rechtskurve, fast drei andere Autos gestreift, aber Ausfahrt geglückt. Sie fuhren weiter. Nach einer Weile kamen sie an einem seltsamen großen Gebäude an. Dort war eine Sackgasse.

"Ist das der Orbitallift?", fragte Kaos.

"Nein das ist er nicht.", antwortete sein Vater.

"Aber wo sind wir dann?"

"Das ist aber komisch. Nach Ladders Karte müssten wir hier am Orbitallift sein.", sagte Alita.

"Ich schau mal nach.", erwiderte Nova genervt und stieg aus dem Auto aus. Er ging kurz zu dem Gebäude und kam dann wieder.

"Und?", fragte Ido.

"Mülldeponie.", sagte Nova und setzte sich wieder ans Steuer.

Alle schauten verdutzt das Gebäude an.

"Also entweder kann ich nicht Auto fahren oder du keine Karten lesen.", sagte Nova völlig genervt.

"Natürlich kann ich Karten lesen. Du kannst nicht Auto fahren!", schrie Alita.

Beide schauten sich giftig an.

"Ihr könnt es wohl beide nicht.", murmelte Kaos.

Ihre Blicke wandten sich zu Kaos. (wenn Blicke töten könnten)

"Beruhigt euch doch mal. Wir fahren einfach wieder zurück und fragen Pasanten nach dem Weg. Die werden es bestimmt wissen.", sagte Ido.

Also fahren sie wieder zurück. Auf der Autobahn klingelte plötzlich ein Handy.

"Das ist meins!", rief Nova, "Es ist in meine Tasche, Alita!"

Alita kramte in der Tasche, die auf dem Boden des Beifahrersitzs lag, herum bis sie endlich das Handy fand. Sie gab es Nova und er nahm ab.

"Ja?", sagte Nova, "Warum wir noch nicht da sind? Mit deiner Karte sind wir an der Mülldeponie gelandet!"

"Ist wohl Ladder.", sagte Alita.

Sie fahren wieder an eine Ausfahrt auf der Innenstadt und klein Orbitallift stand.

"Lach nicht so blöd! Wo wir jetzt sind? Auf der Autobahn.", sagte Nova genervt.

"Hey Nova! Auf der Ausfahrt steht Orbitallift.", sagte Alita zu ihm.

"Nerv mich jetzt nicht, Alita. Du siehst ja das ich telefonieren."

"Aber da steht Orbitallift! Jetzt bieg schon ab."

Nova ignorierte Alita und diskutierte stattdessen heftig mit Ladder.

Und schon war es geschehen. Ausfahrt verpasst. Kein Wunder, da 210 km/h, eine wütende Frau auf dem Beifahrersitz, ein Wahnsinniger am Steuer, der auch noch telefoniert.

"Na super!", maulte Kaos.

"Hoffentlich kommen wir noch irgendwann mal an.", sagte Ido nachdenklich.

"Siehste, wer von uns kann nicht Auto fahren!", sagte Alita zu Nova.

"Mir reicht's! Es gibt hier gleich TOTE !!", schrie Nova.